

[Schullogo]

Ministerium für
Schule und Bildung
des Landes Nordrhein-Westfalen



**BESCHEINIGUNG
ÜBER DEN BESUCH DES BILINGUALEN BILDUNGSGANGS
IN DER SEKUNDARSTUFE I**

**CERTIFICATE OF PARTICIPATION
IN A BILINGUAL STREAM IN LOWER SECONDARY**

Schule/school: _____

Schulort/place: _____

Name/name: _____

Geburtstag/date of birth: _____

Geburtsort/place of birth: _____

hat den bilingualen deutsch-englischen¹ Bildungsgang in der Sekundarstufe I erfolgreich absolviert.

has successfully completed the bilingual Anglo-German stream in Lower Secondary.

[Name] hat im Rahmen des bilingualen Bildungsgangs in den Klassen 5 und 6 am Englischunterricht mit erhöhter Wochenstundenzahl und in der Sekundarstufe I an bilingualem deutsch-englischen Unterricht in mehreren Sachfächern erfolgreich teilgenommen und damit vertiefte Kenntnisse der englischen Sprache und erweiterte Fähigkeiten in ihrer Anwendung erworben.

[Name] has successfully attended additional English lessons in years 5 and 6 and German-English CLIL-lessons in several subjects during the course of lower secondary education within the context of a bilingual stream and has thus acquired in-depth knowledge of English and extended competences in its use.

*(Datum/date, Dienstsiegel/official seal,
Unterschrift der Schulleitung/principal's signature)*

1) Zur Veranschaulichung wird in diesem Muster stellvertretend die Partnersprache Englisch verwendet.

[Schullogo]



Name/name: _____

Klassen und Wochenstundenzahl des Englischunterrichts und der bilingualen deutsch-
englischen Sachfächer

Years and number of lessons per week in English and German-English CLIL subjects

Fach subject	Englisch	1. bilinguales Sachfach	2. bilinguales Sachfach	ggf. 3. bilinguales Sachfach
Jahrgang year	English	1st CLIL subject	2nd CLIL subject	3rd CLIL subject (if offered)
5	__ Stunden lessons	—	—	—
6	__ Stunden lessons	—	—	—
7	__ Stunden lessons	__ Stunden lessons	—	—
8	__ Stunden lessons	__ Stunden lessons	__ Stunden lessons	—
9	__ Stunden lessons	__ Stunden lessons	__ Stunden lessons	__ Stunden lessons
10*	__ Stunden lessons	__ Stunden lessons	__ Stunden lessons	__ Stunden lessons

*entfällt beim G8-Gymnasium